



BRINKS CHILE

Brink's tiene más de 165 años de experiencia global en seguridad.

INDUSTRIA MINERA:

Brink's Chile brinda soluciones personalizadas de seguridad electrónica

Brink's Chile ofrece soluciones integrales de logística segura y gestión de valores para empresas de diversos sectores, apoyándose en su conocimiento, de más de 165 años, sobre gestión de seguridad. Para la industria minera, posee una solución personalizada de seguridad electrónica, diseñada para minimizar riesgos y proteger tanto a las personas como a los activos.

Entre las tecnologías de la compañía destacan: sistemas avanzados de control de acceso, con cerraduras inteligentes de apertura por contraseña randómica y claves dinámicas encriptadas; alarmas y sensores, incluyendo detectores de movimiento, sísmicos, de humedad y calor; botones de pánico remotos, sirenas con luz de emergencia y sensores magnéticos; además de sistemas de videovigilancia CCTV con cámaras fijas, domo (PTZ), ojo de pez, grabación digital y monitoreo en línea.

Otras soluciones que complementan esta oferta son el uso de niebla de seguridad y espuma de poliuretano, activables local o remotamente para disuasión inmediata, y también potencialmente antenas antidrones que detectan y alertan sobre vuelos no autorizados. "Todas estas soluciones se entregan sin costo de CAPEX para las mineras, con mantenimiento periódico incluido y control de monitoreo centralizado, lo que permite una gestión eficaz y continua de la seguridad en entornos de alta complejidad como los de la industria minera", destaca Oscar Parada, director comercial de Brink's Chile.

A modo general, entre los principales servicios de la compañía se encuentran la digitalización de efectivo a través de su solución Brink's Complete para retailers, soluciones de gestión de ATM de punta a punta, el transporte de metales preciosos y el transporte de valores (retiro, recuento, custodia y entrega de efectivo con seguimiento en tiempo real). Todo esto monitoreado a través

de su plataforma digital 24SEVEN 2.0. "Estas soluciones están orientadas a mejorar la eficiencia operativa, reducir riesgos y permitir que las empresas se enfocen en su negocio principal", señala Parada.

DESAFÍOS COMPLEJOS

La industria minera en Chile enfrenta desafíos de seguridad cada vez más complejos, que requieren soluciones más inteligentes, integradas y adaptables. "Hoy no basta con tener guardias o cámaras, lo que realmente se necesita es un ecosistema de seguridad integral que combine tecnología avanzada, monitoreo remoto, y respuestas automáticas frente a eventos críticos", dice Óscar Parada.

De acuerdo con el director comercial de Brink's Chile, las mineras necesitan visibilidad total de sus operaciones en tiempo real, especialmente en zonas remotas o de difícil acceso. "Por eso, es clave contar con sistemas de vigilancia inteligente, control de accesos en zonas restringidas, sensores de múltiples variables (como movimiento, temperatura o vibración), y mecanismos de disuasión activa como niebla de seguridad o espuma retardante".

Otro aspecto esencial es colaborar en la continuidad operativa. Las soluciones deben ser flexibles al crecimiento del negocio y no generar una carga adicional en términos de inversión inicial. "En este contexto, las soluciones de seguridad integral más demandadas por la industria minera son el transporte blindado de valores, el monitoreo en tiempo real y la consultoría de riesgos", destaca el ejecutivo.

"Las compañías mineras buscan un partner que entienda sus riesgos específicos y que sea capaz de adaptarse a sus dinámicas operativas. No se trata solo de instalar equipos, sino de construir una estrategia de seguridad a medida, que sea robusta, flexible y sostenible en el tiempo" menciona Parada sobre la relación de la empresa con la industria.

Las soluciones cuentan con un ecosistema de seguridad integral que combina tecnología avanzada, monitoreo remoto y respuestas automáticas frente a eventos críticos.